

# TOUJOURS les soucoupes...

---

M. André Narcy, 48 ans, cantonnier, à Mertrud (Haute-Marne), se rendait hier matin à son travail à motocyclette lorsqu'à proximité de Vollecomte, à 7 h. 15, il remarqua dans un champ, au lieudit « La Vieille Tuilerie », un objet de couleur orange. En se rapprochant, il constata qu'il se trouvait en présence d'un engin pour lui inconnu. Le cantonnier arrêta sa machine et à pied arriva à une centaine de mètres de l'objet. C'est alors qu'il aperçut à proximité un petit être ayant environ 1 m. 20 de hauteur et vêtu d'une houppelande couverte de poils. M. Narcy eut très peur et se coucha sur le sol, puis il appela l'individu. Celui-ci, après s'être tourné vers lui, s'engouffra dans sa machine qui s'envola immédiatement à la verticale pour se perdre dans les nuages.

La valse des soucoupes continue...